

CARTE DES SOINS



SPA VENDOME



TREATMENT MENU

UNE ADRESSE CONFIDENTIELLE,

UN LIEU D'EXCEPTION,

DES SOINS D'EXCELLENCE...

Bienvenue au Spa Vendome.
Welcome to the Spa Vendome.

AN EXCLUSIVE ADDRESS,

AN EXCEPTIONAL PLACE,

EXCELLENT TREATMENTS...



Plongez dans l'univers de La Colline, une marque d'exception engagée pour la beauté de votre peau depuis 1997. Laissez-vous enchanter par le Swiss Bliss, une escapade sensorielle unique au cœur de la nature suisse.

La Colline incarne l'excellence suisse en alliant précision scientifique et pureté des extraits végétaux pour des résultats visibles et durables. Experts en biologie cutanée et en médecine moléculaires, La Colline crée des concentrés beauté puissants grâce à leurs complexes exclusifs. Chaque texture raffinée transforme votre rituel de soin en une expérience sensorielle exceptionnelle, vous transportant dans une parenthèse relaxante pour une parfaite harmonie du corps et de l'esprit. Les mains expertes parcourent les reliefs de chaque silhouette avec une variété de mouvements, offrant ainsi une expérience tridimensionnelle incomparable.

La Colline, c'est la promesse d'une efficacité et d'une sophistication ultime, pour une peau régénérée, éclatante et visiblement plus jeune. Laissez-vous séduire par l'alliance parfaite de la biotechnologie et de la nature, et révélez la beauté qui sommeille en vous.

Immerse yourself in the world of La Colline, an exceptional brand committed to the beauty of your skin since 1997.

Let yourself be enchanted by Swiss Bliss, a unique sensory escapade in the heart of Swiss nature.

La Colline embodies Swiss excellence, combining scientific precision and the purity of plant extracts for visible, long-lasting results. Experts in cutaneous biology and molecular medicine, La Colline create powerful beauty concentrates thanks to their exclusive complexes. Each refined texture transforms your skincare ritual into an exceptional sensory experience, transporting you into a relaxing interlude for perfect harmony of body and mind. Expert hands work the contours of each silhouette with a variety of movements, offering an incomparable three-dimensional experience.

La Colline is the promise of ultimate effectiveness and sophistication, for skin that's regenerated, radiant and visibly younger-looking. Let yourself be seduced by the perfect blend of biotechnology and nature, and reveal your inner beauty.



Conditions d'accès au spa

SPA ACCESS CONDITIONS

L'accès aux installations du spa est inclus pendant 1h avant le début de chaque soin ou massage pour toute réservation de 45 minutes et plus. En cas de réservation d'un soin de 30 minutes, l'accès au spa d'une durée d'1 heure est au supplément de **25€** par soin.

*Access to the spa facilities is included for 1 hour before the start of each treatment or massage for any booking of 45 minutes or more. In the case of a 30 minutes treatment booking, access to the spa for 1 hour is available at an additional cost of **25€** per treatment.*



Les
soins
du
visage

FACIALS



Halte à Zermatt

LE SOIN DÉCOUVERTE | THE DISCOVERY TREATMENT

Ce soin procure un intense sentiment de bien-être et une hydratation instantanée. La peau est immédiatement lissée, oxygénée, dynamisée.

This treatment provides an intense feeling of well-being and instant hydration. Skin is immediately smoothed, oxygenated and energized.

45 MIN - **170€**

Escale à Aletsch

LE SOIN ESSENTIEL | THE ESSENTIAL TREATMENT

Ce soin du visage anti-âge personnalisé est adapté à chaque besoin. Une réelle randonnée sensorielle hors du temps dans les Alpes suisses. Infusé de sérum, le visage est massé avec délicatesse et efficacité. En quelques gestes, la peau est liftée et repulpée. Elle retrouve douceur, tonicité et densité. Le visage respire de luminosité.

This personalized anti-aging facial is tailored to your every need. A truly sensorial, timeless experience in the Swiss Alps. Infused with serum, the face is gently and effectively massaged. In just a few strokes, the skin is lifted and plumped. It regains softness, tone and density. The face glows with luminosity.

1H00 - **210€**

Échappée belle à Saint Moritz

LE SOIN SIGNATURE | THE SIGNATURE TREATMENT

Ce soin signature exclusif s'ouvre avec un massage du dos baigné par la chaleur de la bougie NativAge. Le visage est ensuite sublimé par un rituel incluant un massage personnalisé et un masque au collagène.

This exclusive signature treatment opens with a back massage bathed in the warmth of the NativAge candle. The face is then sublimated by a ritual including a personalized massage and a collagen mask.

90 MIN - **270€**

Massage du visage anti-âge Japonais

Ce massage inspiré des techniques de Kobido et de Shiatsu procure une pleine détente. Tout en repulpant votre visage, la gestuelle de lifting naturel de nos praticiens vous apportera un teint éclatant, une peau lissée et un état de bien-être intense.

This massage, inspired by Kobido and Shiatsu techniques, provides complete relaxation. As well as plumping up your face, our practitioners' natural lifting gestures will leave you with a radiant complexion, smoother skin and an intense state of well-being.

40 MIN - **110€**

L'espace aquatique est offert pour une durée de 30 minutes.

The aquatic area is available for 30 minutes.





Le soin essentiel au masculin

Découvrez l'excellence du soin La Colline pour hommes. Ce rituel unique avec la gamme CELLULAR FOR MEN, offre une parenthèse de bien-être, alliant efficacité et relaxation profonde. Votre voyage commence par un nettoyage en profondeur pour purifier votre peau et éliminer les impuretés. Laissez-vous ensuite emporter par un massage sensoriel, un véritable concentré de technicité conçu pour détendre vos traits. Puis, un masque sur-mesure vient apaiser et revitaliser votre peau. Un soin complet défatiguant, coup d'éclat et anti âge, idéal pour une peau masculine régénérée et pleine de vitalité.

Discover the excellence of La Colline skincare for men.

This unique ritual, with the CELLULAR FOR MEN range, offers an interlude of well-being, combining effectiveness. Your journey begins with a deep cleansing to purify your skin and eliminate impurities. Then let yourself be carried away by a sensory massage, a veritable concentrate of technical expertise and well-being, designed to relax your features. Then, a customized mask soothes and revitalizes your skin. A complete anti-ageing and radiance-boosting treatment, ideal for men's skin that is regenerated and full of vitality.

60 MIN - **210€**



Les
du soins
corps

BODY TREATMENTS

Les Massages

Le Vendome

SOIN SIGNATURE VISAGE ET CORPS / FACIAL AND BODY SIGNATURE TREATMENT

Ce soin épicurien par excellence incarne l'essence du Vendome, où le Swiss Bliss La Colline s'entremêle à la chorégraphie de nos mains expertes. Le massage sur-mesure à la bougie se réalise par une différence de rythmes et de pressions qui diffuse une chaleur bienfaitrice au cœur des muscles. Le soin visage Halte à Zermatt procure un intense sentiment de bien-être et une hydratation instantanée. Ainsi, le visage, le corps et l'esprit se confondent. Tel un joyau dans ce lieu mythique, symbole d'art et de renaissance, révélez votre éclat naturel grâce au prolongement du geste.

This epicurean treatment par excellence embodies the essence of Vendome, where Swiss Bliss La Colline blends with the choreography of our expert hands. The tailor-made candle massage uses different rhythms and pressure to diffuse a soothing warmth deep into the muscles. The Halte à Zermatt facial provides an intense sense of well-being and instant hydration. The face, body and spirit merge into one. Like a jewel in this mythical place, symbol of art and rebirth, reveal your natural radiance thanks to the extension of the gesture.

1H30 - **300€**

Massage 100 % sur-mesure

Un diagnostic personnalisé permet de définir ensemble le déroulement de ce massage unique : rythme, pressions, gestuelles et zones à privilégier ou à éviter. Un soin exceptionnel à vivre comme une découverte.

A personalized diagnosis enables us to define together the course of this unique massage: rhythm, pressure, gestures and areas to be favored or avoided. An exceptional treatment to be experienced as a discovery.

30 MIN - **95€** | 45 MIN - **140€** | 1H00 - **190€** | 1H30 - **250€**

Deep tissu

Ce massage musculaire permet une totale détente des muscles après une séance de sport ou avant pour une meilleure préparation. L'intensité de la pression est beaucoup plus présente afin de travailler en profondeur. Le soin peut être accompagné de stretching selon vos besoins.

This muscular massage provides total muscle relaxation after a sports session or beforehand for better preparation. The intensity of the pressure is much greater, to work in depth. The treatment can be accompanied by stretching, depending on your needs.

1H00 - **210€** | 1H30 - **270€**





Massage 100% sur-mesure – Mum-to-be

Le soin qui accompagne les futures mamans de 4 à 8 mois. Une bulle de bien-être adaptée grâce à un diagnostic préalable selon vos envies et vos besoins. Il soulage les tensions liées à la grossesse et allège les jambes. Le protocole de soin réalisé est le vôtre, le rythme, la pression, la gestuelle et les zones à privilégier ou à éviter. Un véritable instant de sérénité qui favorise une relation fusionnelle entre la maman et le bébé.

The treatment for expectant mothers from 4 to 8 months. A bubble of well-being tailored to your needs and desires thanks to a preliminary diagnosis. It relieves pregnancy-related tension and lightens the legs. The treatment protocol is yours - the rhythm, pressure, gestures and zones to be favored or avoided. A true moment of serenity that fosters a bonding relationship between mother and baby.

1H00 - **190€** | 1H30 - **250€**

Rituels complémentaires

Massage à la bougie – **15€** PAR SOIN

Set romantique avec bougies et pétales – **15€**

*Candle massage – **15€** PER TREATMENT*

*Romantic set with candles and petals – **15€***



Les
duos

DUO



Les soins en duo sont réalisés dans une suite adaptée composée de 2 lits de soin.
Duo treatments are performed in a specially adapted suite with 2 treatment beds.

Un voyage à deux

SOINS DU VISAGE | FACE CARE

Profitez de notre soin du visage Escale à Aletsch ou de notre Echappée belle à Saint Moritz pour vivre une expérience unique à deux. Ce soin du visage anti-âge personnalisé est adapté à chaque besoin.

Take advantage of our Escale à Aletsch facial or our Echappée belle à Saint Moritz for a unique experience for two. This personalized anti-aging facial is tailored to your every need.

1H00 - **400€** | 1H30 - **500€**

L'évasion à deux

MASSAGE DU CORPS | BODY CARE

Partagez un moment de détente et de bien-être absolu en choisissant nos massages sur-mesure au diagnostic personnalisé permettant de définir ensemble le déroulement de ce massage unique : rythme, pressions, gestuelles et zones à privilégier ou à éviter.

Share a moment of absolute relaxation and well-being by choosing one of our customized massages, with a personalized diagnosis that allows us to define together the sequence of this unique massage: rhythm, pressure, movements and areas to be favored or avoided.

1H00 - **360€** | 1H30 - **470€**

Bulle de douceur

Spa Vendome est un écrin de beauté où nous aimons nous ressourcer en famille. Véritable cour privée où l'initiation se veut ludique et sensorielle, une bulle d'amour et de bienveillance se dessine autour de vous et votre enfant. Installés dans notre cabine de soin duo, nos expertes beauté vous accompagnent pour assurer une connexion entre vous et votre enfant par le biais du toucher-massage et des textures et senteurs gourmandes de Nougatine Paris.

Le spa n'est pas accessible pour la jeune clientèle de moins de 16 ans.

Spa Vendome is a haven of beauty where we love to recharge our batteries as a family. A veritable private courtyard where initiation is playful and sensory, a bubble of love and kindness is created around you and your child. Seated in our duo treatment cabin, our beauty experts accompany you to ensure a connection between you and your child through touch-massage and the gourmet textures and scents of Nougatine Paris.

The spa is not accessible to young customers under 16.

L'instant complice

PARENT & ENFANT | PARENT & CHILD

Profitez d'un soin ciblé du visage ou du corps en duo avec votre petit prince ou princesse et découvrez notre gamme pour enfant by Nougatine Paris.

Enjoy a targeted face or body treatment as a duo with your little prince or princess and discover our range of skincare products for children by Nougatine Paris.

30 MIN - **170€**

Soins accessibles aux enfants de 6 à 15 ans, accompagnés d'un adulte.
Treatments available to children aged 6 to 15, accompanied by an adult.

NOUGATINE
PARIS

Le lien d'Or

PARENT & ENFANT | PARENT & CHILD

Profitez d'une expérience complète à composer avec votre petit prince ou princesse et éveillez vos sens au travers de notre gamme de soins gourmande pour enfant by Nougatine Paris au textures amusantes et aux formulations naturelles.

Enjoy a complete experience with your little prince or princess, and awaken your senses with our range of gourmet skincare products for children by Nougatine Paris, featuring fun textures and natural formulations.

60 MIN - **340€**

Soins accessibles aux enfants de 6 à 15 ans, accompagnés d'un adulte.

Treatments available to children aged 6 to 15, accompanied by an adult.

COMPOSEZ VOTRE DUO

Compose your duo

Soin DUO Visage ou Corps - 60 MIN
DUO Facial or Body care treatment - 60 MIN

OU / OR

Soin DUO Visage - 30 MIN
& Massage - 30 MIN
*DUO Facial treatment - 30 MIN
& Massage - 30 MIN*



Voyage
des *sens*

SENSORY EXPERIENCE

Les offres

The offers

Votre bien-être nous est précieux, notre écrin de beauté le souligne à chaque instant. Nous accordons notre temps au vôtre en vous proposant quotidiennement des offres spa exclusives pour varier vos instants d'harmonie. Découvrez nos soins du moment et nos pauses bien-être sous l'hospitalité de Maison Albar - Le Vendome !

Retrouvez plus d'informations sur notre site internet.

Your well-being is precious to us, and our beauty case underlines this at every moment. We devote our time to yours by offering you exclusive daily spa offers to vary your moments of harmony. We invite you to discover our treatments of the moment and our wellness breaks under the hospitality of Maison Albar Le Vendome!

For more information, visit our website.

Espace bien-être

Wellness area

Parenthèse bien-être qui inclut la piscine intérieure chauffée prolongée du bain à remous, l'efficacité détoxifiante naturelle du hammam et la découverte de notre douche expérientielle.

Your moment of well-being is complete with the indoor heated pool and hot tub, the natural detoxifying effectiveness of the steam room and the discovery of our sensory shower.

1 PERSONNE / 1 PERSON - 2H00 - **95€**

2 PERSONNES / 2 PERSONS - 2H00 - **170€**

Club Privilage

Notre club privilège vous accompagne dans votre quête de bien-être et de mieux-être. Profitez d'un libre accès à nos espaces et cumulez des offres exclusives.

Parce-que vous êtes unique, nous accordons notre temps au vôtre pour vous proposer un abonnement sur-mesure. Nous serions ravis d'échanger sur vos besoins.

Our Member club assists you in your quest for wellness. Enjoy free access to our wellness areas and exclusive offers.

Because you are unique, we care giving our time to yours to offer you a tailor-made subscription. We are at your disposal to discuss your needs.

Informations Générales

GENERAL INFORMATION

HORAIRES ET CONDITIONS OPENING HOURS AND ACCESS

Espace bien-être :

- accès libre de 8h à 22h pour la clientèle de l'hôtel
- accès sur réservation de 10h à 20h pour la clientèle extérieure
- l'accès à l'espace aquatique est interdit pour la jeune clientèle de moins de 16 ans

Salle de fitness : accès libre 24h/24 pour la clientèle de l'hôtel

Soins : sur rendez-vous de 10h à 20h

Wellness area:

- free access from 8 am to 10 pm for hotel guests
- accessible with a reservation from 10 am to 8 pm for outside guests
- 1 hour access offered in addition to the reservation of a treatment for outside guests

Fitness room: open 24/7 for hotel guests

Treatments: by appointment from 10 am to 8 pm

Les soins sont accessibles dès 6 ans. Les mineurs doivent bénéficier d'une autorisation parentale pour recevoir des soins. Accès spa et fitness interdit aux enfants âgés de moins de 16 ans. *Treatments are available from 6 years old. Minors must have parental authorization to receive treatments. Children under 16 years old are not allowed in the spa and fitness area.*

VOTRE RENDEZ-VOUS YOUR APPOINTMENT

Nous vous invitons à vous présenter 15 minutes avant votre rendez-vous. Toute annulation ou modification doit nous être indiquée au minimum 5h avant le début du soin. Passé ce délai, votre soin sera facturé en intégralité. Tout retard entraînera une diminution de la durée de la prestation sans qu'aucune réduction de prix ne soit appliquée.

Please arrive 15 minutes before your appointment. All cancellations or modifications must be done at least 5 hours prior the beginning of the treatment. After this time, your treatment will be billed in its entirety. Any lateness will result in a deduction of the treatment duration without any price reduction.

BONS CADEAUX GIFT CERTIFICATES

Offrez à vos proches une expérience luxueusement relaxante dans un écrin d'exception.

Nos bons cadeaux sont valables 1 an. Nominatifs, ils ne sont ni échangeables ni remboursables.

Offer your loved ones a luxurious, relaxing experience in an exceptional setting.

Our gift certificates are valid for one year. Nominative, they may not be exchanged nor reimbursed.

ETAT DE SANTÉ HEALTH CONDITION

Nous vous remercions de nous faire part de toute information utile concernant votre état de santé, allergies, blessures ou grossesse au moment de votre réservation.

Tous nos soins sont non médicalisés et sans finalité thérapeutique.

Please convey any relevant information about your health, allergies, injuries or pregnancy when making your reservation.

All our treatments are non-medical and not therapeutic.

BOUTIQUE DU SPA SPA BOUTIQUE

Un espace boutique est à votre disposition. Vous y trouverez les produits utilisés pendant vos soins, mais aussi un large choix de maillots de bain et autres accessoires.

Visit our boutique, where you will find the products used during your treatments as well as a large selection of bathing suits and other accessories.



SPA VENDOME

EN PARTENARIAT AVEC



Maison Albar - Le Vendome

7, rue du Helder 75009 Paris – France

+33 | 87 44 87 04 | spa.vendome@maisonalbar.com

www.maison-albar-hotels-le-vendome.com

Crédits photos : ©LaColline, Kpictures ©Stefan Kraus

MAISON ALBAR LE VENDOME, SAS au capital de 10.200.000 - 50 rue Taibout 75009 PARIS - RCS Paris 823 657 978.